



Semaine olympique: la brigade de prévention routière sera présente et mettra le vélo à l'honneur

Du 16 au 20 octobre, les agents spécialisés dans la prévention routière tiennent un stand consacré à la bicyclette à la place du Port à Ouchy. Dans le cadre de la Semaine olympique, ils sensibilisent les enfants et adolescents de 8 à 15 ans à la vitesse d'un cycle. Ceux-ci pourront également tester leur agilité au guidon sur un parcours comportant obstacles et chicanes.

Dans le cadre de la 41^e Semaine olympique, les spécialistes de la brigade de prévention routière de la police de Lausanne proposent aux jeunes de tester leur maîtrise du vélo et leurs connaissances en signalisation routière.

Les visiteurs, âgés de 8 à 15 ans, pourront mesurer leur agilité au guidon sur un gymkhana comportant divers obstacles alors qu'un autre poste les sensibilisera à la vitesse d'un cycle. Une présentation vidéo 3D rappellera également les règles de la sécurité routière.

Pendant cinq jours, de 10 heures à 17 heures, les policiers accueilleront les visiteurs sur leur stand et informeront les jeunes sur les règles de base de la prévention routière.

En raison du montage des installations, la circulation sera interdite dès samedi 15 octobre sur la place du Port, le quai de Belgique et le quai d'Ouchy et la circulation de transit sera interdite depuis le carrefour du bas de l'avenue d'Ouchy jusqu'au carrefour Général Guisan-Denantou. Le parcage sera également interdit sur les quais d'Ouchy et de Belgique, depuis la place du Port jusqu'à la Tour Haldimand.

Lausanne, le 13 octobre 2022

Le Corps de police

Renseignements médias

- Sébastien Jost, chargé de communication, tél +41 21 315 36 81